

Fecha: 11-10-2024
 Medio: La Prensa Austral
 Supl. : La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: **Feria Antártica Escolar**

Pág. : 14
 Cm2: 334,6

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

FOTOS: G. LOPEZ Y R. MANABAYA



Gino Casassa, director del Inach hace entrega de su premio a Claudia Pizarro (profesora), Antonia Acuña y Antonia Guerrero, del Colegio Alexander Fleming de Las Condes.



Un aspecto de la muestra de los estudiantes, abierta al público en la sala de exposiciones de la Zona Austral.



Cristián Miche (profesor); Marian Silva y Helena Esparza del Liceo Bicentenario Carmela Silva Donoso, de Ñuños, reciben su estímulo de manos del seremi de Educación, Valentín Aguilera.

Feria Antártica Escolar

» Una nueva versión de la Feria Antártica Escolar se realizó en Punta Arenas con la participación de estudiantes de distintos establecimientos del país. La premiación se efectuó el sábado 5 de octubre en el recinto de Explorer's House, donde se reconoció a los ganadores, cuyo premio principal será visitar la Antártica en una próxima expedición científica.



Catalina Sierra; Olimpia Cifuentes (profesora) y Jeremías Toloza, del Liceo Baldomero Lillo Figueroa, de Lota, reciben su galardón de manos de la seremi de Ciencias de la macrozona austral, Verónica Vallejos.



Luciano Moya, del Colegio Santo Tomás, explicando su proyecto a uno de los asistentes a la muestra.



Madeleine Montecinos y Karla Roa, del Liceo Bicentenario de Futaleufú, explican su trabajo sobre la migración de las aves.